
 

 

 
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE 
 

OGGETTO: <<Quali sono i Pronto Soccorso esternalizzati nelle Aziende Sanitarie 

della Regione?>> 

 

CONSTATATO che, l’Amministrazione regionale sembra aver imboccato la strada della 
privatizzazione di alcuni servizi del Pronto Soccorso come avvenuto nell’Azienda Sanitaria 
del Friuli Centrale; 
PRESO ATTO che, questa decisione, se da un lato può essere giustificabile come misura 
tampone e temporanea stante la carenza di medici di pronto soccorso, dall’altro dovrebbe 
essere accompagnata da misure volte a riportare in house i servizi di Pronto Soccorso; 
RICORDATO, infatti, che, riprendere il controllo attraverso la gestione diretta dei servizi di 
Pronto Soccorso rivesta particolare importanza strategica perché i suddetti servizi, 
unitamente alla medicina generale, sono i gatekeeper al sistema sanitario, ossia i punti di 
accesso al sistema sanitario 
EVIDENZIATO inoltre che, proprio per il ruolo di canale di accesso ad altri servizi, il Pronto 
Soccorso necessita di una forte integrazione organizzativa, gestionale, comunicativa e 
persino clinica con il resto della struttura Aziendale e che tale integrazione difficilmente 
può essere soddisfatta da un servizio esternalizzato; 
Tutto ciò premesso, il sottoscritto Consigliere regionale, 
 

INTERROGA 

 
il Presidente della Regione per conoscere: 
per ciascuna Azienda Sanitaria regionale -dove è previsto il servizio- quali sono i Pronto 
Soccorso e i Punti di Primo Intervento esternalizzati. 
A quali entità private, a quali importi e per quanto tempo sono stati esternalizzati i servizi 
di cui sopra. 
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